
― 議事概要 ― 

 

●議題 1 新たな標準仕様検討 WGの報告について 

新たな標準仕様検討 WGにおける調査報告があった。主な意見は以下のとおり。 

・取り組みに対して積極的な整備工場はよいが、ADAS を知らないような整備工場が

間違って板金だけをやってしまって事故を起こして責任問題になった場合を考え

ると、よりよい広報策を考える必要がある。 

 ・エーミング作業に対して、スキャンツール自体は汎用スキャンツールのソフトを

購入すれば対応可能だが、ターゲット（専用工具）は一式購入しないといけない

という課題がある。 

 ・スキャンツールに関しては、会員に貸し出すサービスを行っている整備振興会も

あると聞いている。ターゲットの利用が一般化してくるとそのような対応策も検

討していく必要があるのではないか。 

 

●議題 2 今後の進め方について 

事務局より今後の進め方についての説明があった。主な意見は以下のとおり。 

・今後も、全ての整備工場が適切に整備をできる環境をつくる必要があり、将来的

にはメーカーなどのサーバーを使って診断し、新しい技術ができたらそのサーバ

ーをバージョンアップさせて対応するのが一番よいかもしれないが、メーカーが

コストをかけてやるメリットがあるかどうか。 

・「自動車関連情報の利活用に関する将来ビジョン検討会」でも議論があったとお

り、車検などの分野も含めた幅広い視点で考えてはどうか。 

 
●議題 3 その他 

・意見なし 

以上 


